
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Río Negro / 
 

El Ejecutivo departamental resolvió flexibilizar algunas medidas 

sanitarias. 

 

 

 

 

 

En las últimas horas se reunió el Comité de Emergencia, donde se 

analizó la situación por Covid-19 en Río Negro y se tomaron algunas 

decisiones. 

El Intendente Dr. Omar Lafluf manifestó que, se tiene la expectativa de 

que a corto plazo se pueda llegar a levantar la emergencia sanitaria.  

Por mientras se determinó que, entre otras cosas, se abran los espacios 

públicos sobre la rambla costanera, que hoy están restringidos, al igual 

que permitir, con el distanciamiento adecuado, los estacionamientos en 

esa zona de la ciudad.   

Los Camping por el momento se mantienen como están, hasta tanto se 

resuelva algún inconveniente menor de funcionamiento, por lo que se 

estima que en los próximos días, se pueda usar los mismos, de forma 

acotada, para paulatinamente ir regresando a la normalidad.      

Según establece la Resolución Nº 1092 firmada por el Intendente Dr. 

Omar Lafluf y el Secretario General Ing. Agr. Jorge Gallo; se dispone la 



   

 

modificación de los horarios y aforos de los establecimientos 

comerciales. 

. Se dispuso que todos los establecimientos comerciales deban 

permanecer cerrados al público desde las 5:00, hasta las 7 horas.  

. Población mixta, tendrá un aforo del 55% de la capacidad locativa. 

. Población con pauta vacunal completa, habiendo transcurrido 14 días 

de haber recibido la última dosis, o de haber padecido la enfermedad, 

entre 20 y 90 días previos a este evento, es del 75 % de la capacidad 

locativa.   

. Se autorizan espectáculos públicos, fiestas y eventos sociales de 

características similares.  

Se deberá de cumplir sin excepciones, con los protocolos aprobados 

por el Ministerio de Salud Pública. 

Se recuerda que se mantienen vigentes, las siguientes 

recomendaciones:  

. Control previo al ingreso. 

. Medidas de autocuidado, como el uso de la mascarilla facial, 

distanciamiento social y físico, contar con dispensadores de alcohol en 

gel, sistema de trazabilidad, para el registro de las personas que 

concurran al evento. 

La duración máxima total del evento no podrá exceder de la hora 05 

de la madrugada. 

Se habilita la realización consecutiva de dos o más instancias en un 

mismo espectáculo, en un único lugar, con diferentes grupos de 

invitados, siempre que el mismo no tenga una duración mayor a dos 

horas, con intervalos para la correcta ventilación de la sala.  

El cumplimiento de los requisitos establecidos en la siguiente resolución, 

será determinado previamente a la autorización respectiva por el 

Departamento de Higiene, junto al MSP, quienes verificarán que todo 

esté en condiciones para el desarrollo de la actividad.    

 

 

Ir a Resolución Completa 

 

 

https://www.rionegro.gub.uy/el-ejecutivo-departamental-resolvio-flexibilizar-algunas-medidas-sanitarias/


   

 

Fray Bentos / 

Lorena Ponce de León cumplió una intensa agenda de visitas 

en Fray Bentos.   

La Señora del Presidente de la 

República Luis Lacalle Pou, 

llegó a la ciudad con motivo 

de la realización del Seminario 

Sembrando y continuó durante 

toda una jornada tomando 

contacto con proyectos, 

instituciones, emprendimientos 

y centros educativos. 

El Intendente Dr. Omar Lafluf acompañó a Ponce de León, en gran 

parte de esa recorrida.   

En la oportunidad se plantaron dos árboles nativos,  un Ibirapitá y un Guayabo 

del País, en el Parque Roosevelt.  

Este hecho simboliza la importancia del cuidado del medio ambiente y el 

respeto por la naturaleza. 

Participaron de la instancia los alumnos de la Escuela N°27, quienes se 

mostraron interesados en aprender más sobre la plantación y la mantención 

de los árboles.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Por otra parte, Lorena Ponce de León y 

el Dr. Omar Lafluf,  llegaron a la Unidad 

Nº 11 de Instituto Nacional de 

Rehabilitación (INR) “Cañitas”. 

Dicho Centro Penitenciario, cuenta 

con un gran espacio que es utilizado 

para el trabajo con la tierra.  

El suboficial Marcelo Espina, 

Coordinador de Producción Agropecuaria, recibió a la delegación visitante, 

guiándoles por la huerta y demás sitios de desarrollo de diferentes productos 

que elaboran los reclusos. 

La Unidad cuenta con 136 personas privadas de libertad, de las cuales 11 son 

mujeres. La Sra. Ponce de León dialogó con ellos acerca de sus tareas y les 

entregó libros, que fueron donados por El País para potenciar su aprendizaje y 

enriquecer su tiempo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

 

También estuvieron presentes  en la 

sede del Instituto Tecnológico 

Regional UTEC en Fray Bentos, donde 

Lorena Ponce de León y equipo, 

mantuvo una reunión con los 

estudiantes de Sembrando TIC, Redes 

Sociales e Inglés Comercial.  

En Río Negro son 22 personas 

cursando por las becas de Programa 

Sembrando, creadas con el objetivo de descentralizar conocimientos y 

habilidades para emprender; 12 formándose en Programación Junior, 7 en 

Inglés Comercial y 3 en Redes Sociales y Community Management.  

El Director, Ing.  Andrés Moller encabezó el encuentro en el ITR. 

Participaron además  de la instancia, integrantes de Instituto BIOS, Alianza 

Cultural de Estados Unidos-Uruguay e INJU. 

 

  



   

 

Se realizó el lanzamiento de actividades en Río Negro de cara a una 

nueva edición del Evento Teletón los días 5 y 6 de noviembre. 

En Sala “Guillermo Ruggia” del 

Palacio Municipal el Intendente 

Dr. Omar Lafluf recibió a la 

Gerente de Comunicación de 

la Fundación, María José Alonso 

y a representantes de las 

movidas de Young y Fray 

Bentos. 

En conferencia de prensa, el 

jefe comunal, habló del valor 

de las pequeñas cosas que 

deja como enseñanza el 

conocer a las familias Teletón. 

Alonso, señaló que hay un espíritu diferente para encarar un nuevo desafío solidario, 

ya que en esta oportunidad, se podrán desarrollar más instancias presenciales, 

dejando atrás el confinamiento por Covid-19 del año pasado. 

Se pretende que las jornadas, no solo sean de recaudación, sino también una fiesta, 

donde las personas involucradas y la ciudadanía toda que colabora, pueda celebrar 

ese acto de ayuda que permite sostener dichos centros. 

El principal objetivo de Teletón es el poder atender a todo aquel niño que lo necesite, 

según subrayó, María José Alonso.   

La sub Directora de Políticas Sociales de la comuna, Viviana Núñez, hizo referencia a la 

gratificación que se siente, al lograr una gran sensibilización a través de la acción de 

conseguir fondos.  

Por su parte Enzo Giovio, informó que, recientemente se realizó una reunión en la sede 

de Teletón, con diferentes áreas del Gobierno departamental, instituciones y 

organizaciones del medio, referentes de distintos grupos de la sociedad y voluntarios, 

con la idea de ir coordinando las movidas, donde el punto central será la Plaza 

Artigas. 

Eduardo Espinosa y Gonzalo Tur, del grupo “El Cono Team” anunciaron una 

bicicleteada solidaria, donde se estará vendiendo kilómetros; partirá desde Young con 

destino a Fray Bentos.             

En esta oportunidad, al igual que en 2020, se procura realizar los espectáculos al aire 

libre y con protocolos estrictos sanitarios.    

Teletón tiene dos hitos importantes muy cercanos. Por un lado, el Evento televisivo y 

también la segunda edición de la 8.696K Teletón, la carrera virtual que se estrenó el 

año pasado con más de 3.000 participantes, será del 4 al 10 de octubre.    

Teletón cumple 15 años de atenciones. Con el respaldo de los uruguayos, más de 4.700 

niños, niñas y adolescentes han pasado por Teletón en búsqueda de una rehabilitación y una 

mayor inclusión escolar, social y familiar; dónde se destaca que más del 60% de sus pacientes 

provienen del interior del país.   



   

 

Fray Bentos / 

 

PAISAJE INDUSTRIAL FRAY BENTOS 

PATRIMONIO MUNDIAL 

 

DÍA DEL PATRIMONIO 2015 – 2 y 3 de octubre. 

 

ACTIVIDADES EN EL SITIO PATRIMONIAL. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Museo de la Revolución Industrial - sábado y domingo - Horario: de 

09:30 a 17:00hs 

Las ideas en la Alimentación – audiovisual de edición propia 

 

Dirección de Cultura y Turismo IDRN – Sábado Hora 9:00 

Caminatour guiado – desde Plaza Hargain, recorriendo lugares 

patrimoniales de la ciudad y el Sitio Patrimonial. 

 

UTEC – Instituto Técnico Regional Fray Bentos - Sábado y Domingo - 

Horario: de 10:00 a 16:00hs. 

Visitas Guiadas - La historia construye Futuro  

 

Soc. Recreativa La Estrella - Sábado 02/10/2021 - Hora: 19:00 

 

Homenaje a la lucha y valor del obrero del ex Frigorífico Anglo, como 

Patrimonio de nuestra sociedad. 
 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

Recibimos y difundimos. 

Actividades UTEC. 

Sábado 2 de octubre: el edificio de UTEC estará abierto a todo público desde 

las 7 a 20 horas. 

Domingo 3 de octubre: el edifico de UTEC estará abierto desde las 10 a 16 

horas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

Departamento de Educación y Cultura. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Recibimos y Difundimos. 

Goethe-Institut lanza cine itinerante en el interior del país. 

A través de la proyección de películas de cine alemán en espacios públicos se 

celebra el acuerdo firmado entre ANEP y el Goethe-Institut para que cada vez más 

estudiantes de Secundaria puedan aprender este idioma en sus centros de enseñanza. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La gira se inaugura el 1 de octubre 2021 a las 20 horas en la ciudad de Colonia del 

Sacramento, en la Explanada Municipal, con la exhibición de la película Der Junge 

muss an die frische Luft (Este niño necesita aire fresco, 2018) - una de las películas 

alemanas más exitosas de los últimos años y una historia para toda la familia. 

Las películas se proyectarán en espacios abiertos a todo público, buscando generar 

un encuentro de las comunidades con el Cine Alemán. La muestra recorrerá los 

departamentos de Río Negro, Tacuarembó, Flores, Florida, Cerro Largo y Colonia. 

El principal objetivo de esta gira es promover y celebrar el compromiso firmado por la 

Administración Nacional de Educación Pública y el Goethe-Institut, a través del cual se 

promueve la enseñanza de alemán en centros de educación secundaria, con clases 

que se están dictando en 14 departamentos del interior del país.  

El itinerario de las proyecciones continúa en las siguientes localidades, todas con inicio 

a partir de las 20 horas: 

- Río Negro:  

o 6/10 en Fray Bentos - (Liceo Nro 3) 

o 7/10 en Nuevo Berlín - (Escenario a orillas del Río Uruguay) 

o 8/10 en Colonia Gartental - (lugar a confirmar) 

o 9/10 en la localidad de Young - (Explanada AFE) 

 



   

 

 

Der Junge muss an die frische Luft o Este niño necesita aire fresco (2018): 

 

 

Breve resumen de la película: 

En lo más profundo de la región del Ruhr, Hans-Peter Kerkeling, de ocho años, crece en 

los años 70. El brillante muchacho desarrolla una afición por los disfraces y las 

imitaciones a una edad temprana. Nada parece gustarle más que hacer reír a los 

demás, ya sean sus abuelas, los clientes de la tienda de la esquina o su madre.  

Sin embargo, bajo la superficie idílica de la familia también hay problemas 

psicológicos. Así, Este niño necesita aire fresco es sólo a primera vista una colorida dosis 

de buen humor. Los aspectos trágicos de la historia muestran finalmente el impulso de 

Hans-Peter de expresarse artísticamente frente al gran público. 

La película está basada en la autobiografía del cómico Hape Kerkeling, una de las 

personalidades más conocidas del panorama cultural alemán.  

La prensa internacional ha dicho 

"Este niño necesita aire libre" es una película de verano. La luz de sus imágenes es 

maravillosamente cálida. Recuerda un poco a eso que la cámara Super 8 de papá 

proyectaba en casa sobre una pantalla improvisada con una sábana grande. Luz y 

calidez sostienen la película, la mantienen clara y ligera aun cuando el apagón se 

cierne sobre la familia. 

Pero no se trata solo de las imágenes, el conjunto de la escena nos permite como 

espectadores mantenernos ligera, agradablemente distanciados de la historia del 

pequeño Kerkeling. La ciudad de Recklinghausen que Caroline Link reconstruye está 

lejos de parecer un parque de diversiones abandonado, la realizadora hace que 

Hape, sus abuelas y sus tías den vueltas en coche, bailen, salgan a pasear. Uno no se 

cansa de ver las cosas de antaño, los detalles, dan ganas de parar la película y hacer 

el ridículo contándoles a los hijos cómo era todo. Como un Opel Rekord bien 



   

 

restaurado, este diorama evidencia signos de uso, está vivo, cuenta historias detrás de 

las historias". 

(Elmar Krekeler, Die Welt) 

"Una tragicomedia que realmente reúne ambas cosas: la risa y las lágrimas. Muestra 

que el humor está probado como forma de hacer frente a los desafíos de la vida. Una 

película que, sin notas de impostación, celebra a la gran familia como fundamento 

sobre el cual apoyarse. Y una obra de arte lingüística que deja que el argot de la 

cuenca del Ruhr brille con todos sus matices, tosco y claro, honesto y amoroso. El 

lenguaje aquí nunca es forzado, respira vida. Después de ver esta película, uno puede 

verse tentado a dejar de despreocuparse siempre por esto o aquello. 

(Oliver Kaever, Zeit Online) 

Trailer: ESTE NIÑO NECESITA AIRE FRESCO | TRAILER 

Ficha técnica: 

Der Junge muss an die frische Luft  

Dirección Caroline Link 

Con Julius Weckauf, Luise Heyer, Sönke Möhring, Joachim Król, Ursula Werner, Rudolf 

Kowalski 

Duración 100 Minutos 

Festivales / Premios Premio Bávaro de Cine 2019 (Mejor Dirección) / Premio Romy 2019 

(Mejor Dirección, Mejor Dirección de Fotografía, Mejor Actor Revelación) / Premios Lola 

2019 (Mejor Película: Bronce, Mejor Actriz de Reparto). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/flt0VyH_5ig


   

 

Young / 

El Director General de Obras informó sobre las intervenciones que se vienen 

realizando en Young. 
 

Gustavo Meyer expresó que se dio por 

terminada una obra importante de hormigón 

en la intersección de las calles Paysandú y 

Artigas, zona de giro de ómnibus en tránsito, 

desde o hacia la terminal. 

 

En ese hormigón se utilizaron alrededor de 

1.000 bolsas de portland, varillas especiales 

de hierro, acelerante para un fraguado más 

rápido y otra cantidad importante de 

material; obra financiado con fondos del FDI. 

 

Hay más badenes proyectados en esa zona, Lavalleja y Ugarte, zona del Centro de 

Salud (Lavalleja y Zeballos), Treinta y Tres y Paysandú, Paysandú y Montevideo y en 

otros sectores de la ciudad, preparándolas para una próxima bituminización. 

 

Pluviales en zona de Terminal de Ómnibus. 

 

Restan completar algunos trabajos de pluviales; es una obra 

tercerizada, que permitirá una mejor evacuación del agua 

de lluvia que baja por Baltazar Brum y 25 de Agosto de la 

zona de Escuela Nº 43 y también por Vasco Núñez, a la altura 

del Estadio Juan Antonio Lavalleja. 

 

Esa extensión se conectará con el entubado ya existente. 

 

La empresa ya comenzó a trabajar y se estima que a fin de 

año este todo finalizado. 

En estos momentos, con funcionarios del programa 

Oportunidad Laboral, se procede a la limpieza del canal a 

cielo abierto, ubicado en la zona de la terminal, que 

atraviesa por debajo la Ruta 3.  

 

En breve culmina la obra de ensanchamiento del cantero central de Avda. Zeballos. 

 

Estarían faltando algunos trabajos de albañilería para luego preparar las calles, para la 

aplicación de carpeta asfáltica, desde Martirene a Ruta 3, en la zona de la Rotonda 

Norte. 

 

Gustavo Meyer confirmó que, la calle José Ugarte, que circunvala Plaza 

Independencia, calle Lavalleja desde Ugarte a Montevideo y Artigas desde Ugarte a 

Paysandú, también se harán a nuevo con carpeta asfáltica. 

 

Se preparan calles para bituminizar. 

 

Se están haciendo tareas de maquinado, limpieza 

de cunetas y reposición de caños, en calle Minas 

entre Marín y Vasco Núñez, entre Baltasar Brum y 

Lavalleja, y entre vía férrea y Las Piedras. 

 

También se trabaja en 2 cuadras de calle Rodó. 

Young / 



   

 

Young / 

Se avanza en la búsqueda de un lugar  para los vehículos con 

amplificadores de música. 

En las últimas horas se 

realizó una reunión en el 

Centro Socio Cultural, 

con participación del 

Director y Subdirector de 

Tránsito, Nazario Pomi y 

José Luis Obando, 

respectivamente, el 

Director General de 

Ambiente, Adrián Stagi, 

el Director de Higiene, 

Pablo Franco, funcionarios del área y los jóvenes que integran el 

Audiocar Young. 

Se manejan dos lugares alternativos, donde los jóvenes puedan realizar 

sus actividades sin causar molestias al resto de los vecinos. 

Se busca que la decisión sea consensuada y que las partes estén de 

acuerdo. 

La problemática de los ruidos molestos no solamente se atribuye a los 

vehículos con potentes amplificadores, sino también a aquellos que 

llevan parlantes individuales al centro de la ciudad. 

Cuando se llegue a un acuerdo, el espacio elegido se acondicionará 

con iluminación, baños y algún cerramiento. 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Young / 

Mes de la Diversidad. 

Este sábado 2 de octubre Marcha y Espectáculos en Young. 

Ayer se dieron otros detalles en 

conferencia de prensa, realizada en 

Sala, Dr. Mario Carminatti. 

Estuvieron presentes la Alcalde, Dra. 

Mercedes Long, la Referente de 

Género y familia de la Intendencia, 

Andrea Velázquez y los integrantes del 

“Colectivo Young Diverso”, Nicolás Piriz 

y Benito Majo Portela. 

Concretamente, este sábado 2 de octubre se realizara una marcha, a partir 

de la hora 19:00, desde Avda. 18 de Julio y Salto, hasta la locomotora, 18 de 

Julio y Joaquín Suarez. 

La consigna es “Young, al closet nunca más”. 

Cierre de la marcha con show artístico en explanada de AFE, con la 

conducción de Davico Show y Gaby Garbo. 

Puesta en escena: Pochin Mirkin, Naty Na y Valenart. 

Acompañan; Collette Spinetti, Thomas Berton, Lujan Sosa, Mía Castagnet, Miss 

Trans Uruguay, Lola de los Santos, Miss Uruguay. 

Bandas invitadas: AGU SANTO & KMJO (Young), LOS ULTIMOS EN SABER 

(Montevideo), BOTIJA MOON (Salto). 

En el Teatro Atenas, se realizó el Conversatorio “Mes de la Diversidad” 

organizado por la Intendencia de Río Negro.  

En representación de la comuna participaron las subdirectoras de Cultura y 

Políticas Sociales, Mtra. Graciela Reyna y Viviana Núñez y la Referente de 

Género y familia, Andrea Velázquez. 

 

 

 

 

 

 



   

 

Nuevo Berlín / 

Se desplegaron varias cuadrillas por los barrios en diversas tareas. 

Personal de Servicios Municipales y 

Oportunidad Laboral, coordinados 

por el Capataz General Hugo 

González, realizaron diversas tareas 

en distintas zonas de Nuevo Berlín. 

Desde el área constructiva, se 

preparó hormigón para las 

columnas que se están colocando en la senda peatonal a los accesos 

de la localidad. 

También se continúa realizando una limpieza muy importante, sobre un 

terreno enmarcado entre Lavalleja, Rodó, Batalla de las Piedras y 

Soriano. 

Personal de Parques y Jardines, realizó una puesta a punto, 

mantenimiento y regado de las plantas de todos los canteros del 

corredor, enmarcado entre Bulevar Alemania y Ruta 20 en los accesos a 

la villa. 

Bordadoras, realizaron tareas de corte de pasto y mantenimiento de 

espacios verdes, en bulevar Alemania, Pita Nebril y Artigas entre otras 

calles. 

Desde barrido se trabajó sobre las principales arterias de la zona 

céntrica de la localidad 

Un tractor con pala y un camión fueron destinados para la recolección 

no domiciliaria en la zona demarcada entre Uruguay 18 de julio Bulevar 

Alemania y República Argentina. 

 

 

 

 

 

 



   

 

Nuevo Berlín / 

Dirección General de Vivienda recorre trabajos de Rehabilitación 

Urbana. 

Se realizaron diversas visitas en el 

marco del programa Rehabilitación 

Urbana en la localidad.  

El equipo técnico de esta área en 

la Intendencia, visitó domicilios de 

familias que están finalizando los 

trabajos programados, también 

otras que se encuentran en plena ejecución de tareas constructivas y 

finalmente se charló con interesadas en poder participar de este 

ventajoso programa. 

Para participar del mismo pueden dirigirse al Municipio, de 8:00 a 14:00 

horas de lunes a viernes, también obtendrá más información sobre esta 

propuesta. 

La Dirección de Viviendas del Gobierno Departamental, tiene la mayor 

participación porcentual del programa en Nuevo Berlín, ya que es el 

lugar donde se han ejecutado más obras de este tipo. 

 

 

 

  


